
宇部市地球温暖化対策ネットワーク 

２０２４年度第３回幹事会議事録 

 

日時：2024年 12月 5日（木）17：30～18：30 

場所：ヒストリア宇部・オンライン（Zoom） 

出席者： 役員：渡邊代表・桜田副代表 

幹事：福代幹事長・川﨑・新谷(弘)・田村・三浦・三好・村上・渡壁 

パートナー：河野 

事務局：殿河内・太田・松井・木原 

 

議題 

１．2024年 9月～12月の活動報告 

・CO2吸収源の森は植樹してだいぶ経っているが今後の予定は？ 

（ある程度成長すると CO2吸収量が減るため、燃料としてリサイクルしたほうが良いと思う） 

→ 空港のすぐ側にあるため高度制限があり、低木のみを植樹している。今後については整備して啓発に利用

できないか検討中。 

・宇部まつりで借用した自転車発電装置の見える化アプリの使用感が悪いため、宇部高専と連携して良いものがで

きないか、連携を検討したい。 

 

２．次年度に向けた取組 

・HPへの企業ロゴ掲載について、大口会員については企業ロゴを掲載する。 

・UNCCAの取組の会員への広報を積極的に行っていく。 

・助成金申請先の情報の整理を行えば、事業資金確保がスムーズになるのではないか 

 → 助成先によって様々な制限があり（実費の 2/3 しか負担しない、人件費は対象外など）、申請したい事業によ

って助成先を取捨選択している。新しく出てきた助成先もあると思うので、今後整理したい。 

 

３．その他 

・再生可能エネルギーについて、どんどん増やせばいいという時代もあったが、現在は様々な問題も表出している。 

また、企業は CO2 の削減について既に大変な努力をしている。他国がどんどん CO2 を出す中で、どれだけ日本企

業の努力が CO2削減に役立っているかよくわからない。どういう認識をされているか聞かせてほしい。 

→ UNCCA としては省エネの推進を通して CO2 の削減をしていくということを使命として焦点を絞っている。環境に

も家計にも良い省エネの推進を今後も行っていきたい。 


